



音羽通信

令和6年11月1日 第8号

文京区立音羽中学校

文京区大塚1丁目9番24号

感動、そして成長

進路指導主任 新井 正秀

10月28日(月)、29日(火)に学習発表会がありました。1日めは、文京シビックホールで合唱コンクールと吹奏楽部の演奏がありました。1年生は初めての大きな舞台上で緊張しているのが客席にも伝わりました。しかし、その緊張感にも負けず、とても元気いっばいの歌声を会場に響かせてくれました。その1年生らしい明るい歌声で、会場はすっかり合唱コンクールの雰囲気になりました。後に続く2年生も緊張の面持ちでしたが、去年の経験を活かし、ハーモニーの美しさや表現力の豊かさが去年よりも深まっていました。そして最後は3年生の登場です。最上級生として、下級生たちに「音羽中の合唱」の真骨頂を披露しなければなりません。お互いに「頑張った」だけでは許されない、3年生としての責務を全うすべく、魂の歌声を響かせました。その迫力ある圧倒的な歌声は、下級生たちだけでなく会場にいる全ての人に感動を与えました。3年生の合唱は「音羽の合唱」として脈々と引き継がれていくでしょう。

そして、初日の後半は、吹奏楽部の素晴らしい演奏でした。一言で表すと「圧巻」でした。各パートが見事に調和し、美しいハーモニーを奏でる姿は感動的で、聴く人々の心を揺さぶりました。そして、3年生のソロパートは、その演奏力だけでなく、演奏の立ち振る舞いがとても優雅で、その演奏姿に会場中が魅了されました。耳馴染みのある曲もたくさんあり、自然と体が動き会場全体の手拍子が一つになりました。演奏の合間で見えるお芝居は、会場に笑いを誘い、見ても楽しい、聴いても楽しい時間になりました。

2日めは、学年ごとの発表と演劇部の公演がありました。1年生は保健体育科のダンス発表、2年生は沖縄・平和学習の発表、そして3年生は英語落語の発表でした。1年生のダンスでは、緑黄色社会の「Mela!」に合わせて3人のグループがダンスを披露してくれました。ノリの良いポップな曲に、エネルギー溢れる動き、そして自分たちで考えたオリジナルのステップなどで、一気に会場がヒートアップしました。2年生の発表では、文京区第1期平和特派員として沖縄県を訪問した2人の生徒が「平和の大切さ」について発表してくれました。うるま市の生徒と行動、食事を共にするうちに絆が生まれ親しくなり、沖縄の文化について学びました。そして、ひめゆりの塔や系数アブチラガマの見学から学んだ戦争の怖さ、そしてかつて現実に巻き起こっていた惨状を学習発表会という大舞台上で伝えてくれました。学年発表のラストを飾ったのは、3年生の英語落語でした。3人の生徒が自ら手を挙げて大舞台上での英語落語に挑戦してくれました。日本語でも難しい落語を、英語で表現力やユーモアを駆使して、観客を楽しませることができました。

そして、2日間にわたる学習発表会の締めくくりは、演劇部の秋公演「僕らはそれを革命と呼ぶ」でした。友情や愛、自己成長をテーマにした作品で、彼らの「革命」は、暴力的ではなくより良い未来を目指す前向きな挑戦でした。中学生には決して簡単ではない内容でしたが、その強いメッセージと演劇部の熱演で会場は感動の嵐に包まれました。

各学年1つのクラスのみ最優秀賞という称号が与えられました。しかし、どのクラスの合唱も感動的で、それは皆さんが練習を通じて得た仲間との絆から生まれる歌声だったり、困難を乗り越えてくれた歌声だったりしたからこそ、心に響いたのだと思います。その経験こそが、結果を越えた真の財産です。そして、各学年の発表者、吹奏楽部、そして演劇部の皆さんの努力と情熱が学習発表会を成功に導いてくれました。本当にありがとうございます！

◆ ◇ ◆ 11月の行事予定 ◇ ◆ ◇

1日(金) 安全指導・3年教育相談始	14日(木) 学校関係者評価委員会
8日(金) ふれあい給食	18日(月) 全校朝会・学校給食運営協議会 学校運営協議会
9日(土) 授業公開・オープンキャンパス 1年音羽公開講座②③・数検	19日(火)～21日(木) 定期考査Ⅲ
11日(月) 生徒朝会・3年教育相談終	22日(金) 3年領域診断テスト
12日(火) 学校保健委員会	24日(日) 3年英語スピーキングテスト
13日(水) 職員会議	※11月は「ふれあい月間」です。